

Resaltan en Francia que Fidel Castro devolvió la esperanza a pueblos del mundo



París, 30 nov (RHC) El presidente de la Asociación Cuba Cooperación, de Francia, Víctor Fernández, destacó que Fidel Castro le devolvió la dignidad a Cuba y la esperanza a muchos pueblos en el mundo.

Subrayó el máximo representante de esa agrupación que la gente reconoce en Fidel al gran líder, el impulsor de la cooperación, el cual permitió con sus ideas cambiar América Latina.

Tras el fallecimiento del líder histórico de la Revolución Cubana, asistió Fernández junto a otros representantes de la organización a la embajada de la nación caribeña en París, para dejar mensajes de respeto y admiración en el libro de condolencias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/113827-resaltan-en-francia-que-fidel-castro-devolvio-la-esperanza-a-pueblos-del-mundo>



Radio Habana Cuba